
① 「後藤茂之君を励ます会」に参加して（2021 年 7 月 7 日・ホテルニューオータニ東京） 

後藤議員は、日本ケアマネジメント推進議員連盟副幹事長をお願いしており、衆院長野第 4 区選出（6 期目）

で、議会では予算委員会筆頭理事、厚生労働委員会、地域創成特別委員会に属し、医療・福祉にも強い実績を持

っています。自民党政務調査会会長代理として、新型コロナウイルス感染症対策本部座長・人生 100 年時代戦略

本部幹事長・税制調査会インナー幹部会幹事として活躍中です。今回は特にコロナ関係のお話が中心でした。ワ

クチン不足がマスコミなどで大々的に報じられ、各地で混乱が起きているが、不足はなく、運用法に問題があり、

上手くやれば問題はないことをしっかりと通知する必要がある。それが伝わらず誤解も出ている事には反省と今

後の対応に全力を挙げると、反省点を詳述していただくとともに自治体や大規模接種会場、職域接種に関する今

後の見通し・ルールを自治体にしっかり伝える必要性を示唆されていました。 

                       

各自治体の分はまだ十分残っているので、自治体と大規模・職域の接種を上手く組み合わせることで大丈夫だと

強調されていました。このようなことをマスコミは全く報道せず、批判ばかりに徹している事は残念であるし、

政府与党の PR 不足を反省し、今後適格に対応できるようしたいとの、説明がありました。 

また、当日配布された 150 ページにわたる資料は圧巻でした。 藤岡が参加しました。             

 

② 「第６回水月会セミナー」に参加して（2021 年 7 月 8 日・ホテルニューオータニ東京） 

 水月会は、旧石破派」で現在 16人という小政策集団ですが、内、日本ケアマネジメント推進議員連盟には、鴨

下一郎顧問、田村憲久幹事長（厚生労働大臣）、後藤田正純副幹事長の 3 名が参加してもらっています。藤岡と

初山幹事長で参加しました。田村厚労大臣は、コロナ対策のため欠席でした。 

      

    

ファイザー製は既に 1 億 2 千万回分を配

布済みで、8 月から 12 月までに 7000 万

回分確保される予定。モデルナ製は 5000

万回分配布済みで合計 1 億 7 千万回配布

済みで、年内に総計 2 億 4 千万回確保さ

れ、国民全員２回の接種が可能となる。 

メンバー紹介の後、二階自民

党幹事長等 7名の来賓挨拶の

後、鴨下一郎世話人代表を座

長に石破議員・平議員、斎藤

議員による鼎談（シンポジウ

ム）が開催され其々のプレゼ

ンテーションを基に活発な議

論展開がありました 

水月会所属議員は自由

闊達な意見交換を基と

しているので各自の得

意分野だけでなく幅広

い事象に関する発言が

あり大変明快で有意義

な討論でした。国会議

員のあり方を示すよう

な発言に強い感銘を受

けました。 


